

# ••• Revendez vos cadeaux à Magie à l'hôpital

Revendre ses cadeaux de Noël sur Internet ? L'idée peut paraître déplacée, sauf si c'est pour une bonne cause. C'est ce que propose l'association Magie à l'hôpital avec une alternative généreuse est simple : vous revendez votre robot mixeur, votre parfum ou votre jouet reçu à Noël - sur les plateformes de vente ou lors de ventes locales - et les fonds sont reversés à Magie à l'hôpital.

## Offrir 10.000 cadeaux aux enfants hospitalisés

Chaque euro récolté contribuera à la réalisation de la quatrième édition de l'opération « 10.000 cadeaux dans 250 services pédiatriques en France » en 2024. « La magie de Noël ne dure que quelques jours, quelques instants, mais l'action de Magie à l'hôpital auprès des petits malades ne s'arrête pas dans l'année », observe Nicolas Dias, salarié de Magie à l'hôpital qui assume les fonctions de « magicien du mécénat ».

« Magie à l'hôpital est une association tourangelle à rayonne-

ment national qui propose des spectacles de magie au chevet des petits enfants hospitalisés ou en longue maladie et qui permet de réaliser des rêves d'enfants, 300 par an environ, rappelle Nicolas Dias. Le dernier rêve incroyable que nous avons réalisé remonte au 18 décembre dernier : nous avons emmené cinq enfants malades et leurs familles en Laponie, dans le village du Père Noël ! »

## Une association créée à Tours en 1999

L'association est hébergée par l'entreprise Pro Logics à La Membrolle-sur-Choisille. Elle emploie six salariés sur le site : Éric Frot, le directeur et fondateur de Magie à l'hôpital à Tours en 1999, Audrey Prévost, Ségolène Frotté, Aurélie Martin, Laura Réveillère et Nicolas Dias.

Autour d'eux, une centaine de bénévoles animent Magie à l'hôpital, dont 41 magiciens qui assurent des prestations bénévoles pour les enfants malades dans 22 hôpitaux pédiatriques



Avec Magie à l'hôpital, transformez vos cadeaux inutiles en sourires pour les enfants malades. (Photo Magie à l'hôpital, M.D. Rigollet)

de France. Parmi eux, le célèbre magicien Éric Antoine, qui était à l'hôpital pédiatrique Clocheville de Tours fin septembre. À cette occasion, Magie à l'hôpital avait privatisé le château de Chenonceau pour 250 enfants et leurs familles, en l'hon-

neur des 10 ans de parrainage du magicien médiatique.

P. L.

> Magie à l'hôpital chez Pro Logics, rue des Moulins à La Membrolle-sur-Choisille.

Contact au 06.69.45.25.30 ou au 09.83.32.11.63, du lundi au vendredi, de 9 h à 12 h 30 et de 13 h 30 à 16 h.

> Site internet : [www.magie-hopital.com](http://www.magie-hopital.com)  
> Cagnotte en ligne : [www.gandee.com/participe/1563](http://www.gandee.com/participe/1563)